

## Version History – thanos Configuration Software

Version	Description
1.4.1.0	- Fixes a problem to set the passcode of the configuration menu
1.4.0.0	- New functions added for firmware "Operating Unit 1.11.0"
1.3.2.0	- Fixes a startup problem that occurred at some Windows 7 systems
1.3.1.0	- New Parameter "ignore setpoint shift during unoccupancy" added (thanos SR only) - Sundry optimizations
1.3.0.0	- Configuration menu for the EnOcean Gateway added (thanos SR Modbus version only)
1.2.1.0	- Bug at overwriting an existing XML file fixed - Sundry optimizations
1.2.0.0	- Update to new firmware (Operating Unit 1.8.0 or higher) - Sundry optimizations
1.1.0.0	<i>Please use this version for devices with firmware version "Operating Unit 1.7.x"</i> - Parameters for type S and SQ added - Update to new firmware (Operating Unit 1.7.x)
1.0.9.0	<i>Please use this version for devices with firmware version "Operating Unit 1.6" or lower</i> - Improved stability of serial communication (Modbus only)
1.0.3.0...1.0.8.0	- <i>Not released</i>
1.0.2.1	- Sundry optimizations
1.0.2.0	- Sundry optimizations
1.0.1.0	- <i>Not released</i>
1.0.0.0	- Initial release

## Versionshistorie – thanos Konfigurationssoftware

Version	Beschreibung
1.4.1.0	- Diese Version behebt ein Problem, wodurch das Setzen des Konfigurationsmenü-Passcodes unter bestimmten Bedingungen nicht korrekt funktioniert hat.
1.4.0.0	- Neue Funktionen für Firmware "Operating Unit 1.11.0" hinzugefügt.
1.3.2.0	- Diese Version behebt ein Problem, welches das Starten des Programms unter manchen Windows 7 Systemen blockierte
1.3.1.0	- Neuer Parameter "Sollwertverschiebung während Absenkung ignorieren" hinzugefügt (nur bei thanos SR) - Diverse Optimierungen
1.3.0.0	- Konfigurationsmenü für das EnOcean Gateway hinzugefügt (nur bei thanos SR Modbus)
1.2.1.0	- Problem beim Überschreiben einer vorhandenen XML-Datei behoben - Diverse Optimierungen
1.2.0.0	- Update für neue Firmware (Operating Unit 1.8.0 oder höher) - Diverse Optimierungen
1.1.0.0	<u>Verwenden Sie diese Version bitte nur für Geräte mit der Firmware Version "Operating Unit 1.7.x"</u> - Parameter für die Gerätevarianten S und SQ hinzugefügt - Update für neue Firmware (Operating Unit 1.7.x)
1.0.9.0	<u>Verwenden Sie diese Version bitte nur für Geräte mit der Firmware Version "Operating Unit 1.6" oder niedriger</u> - Verbesserte Stabilität der seriellen Kommunikation (betrifft nur Modbus-Geräte)
1.0.3.0...1.0.8.0	- <i>Nicht veröffentlicht</i>
1.0.2.1	- Diverse Optimierungen
1.0.2.0	- Diverse Optimierungen
1.0.1.0	- <i>Nicht veröffentlicht</i>
1.0.0.0	- Erstes Release